
 

Objet : question écrite portant sur l’accueil des réfugiés ukrai-
niens dans notre commune 

Monsieur le Bourgmestre, 

Depuis près de sept mois, des réfugiés ukrainiens sont arrivés dans notre 
commune. Ils ont été ou sont encore hébergés par des citoyens villersois. 
Pouvez-vous nous informer sur l’ampleur du phénomène, et notamment : 

Combien de réfugiés sont passés par notre commune depuis le 
début de la crise ukrainienne? 

Combien de familles d’hébergeurs (actuels ou passés) compte 
notre commune?  

Combien de familles hébergent actuellement des réfugiés ukrai-
niens? 

Combien de personnes sont encore hébergées aujourd’hui par les 
citoyens villersois? 

Combien de réfugiés ukrainiens ont pu trouver un logement (hors 
accueil par les hébergeurs) dans notre commune? 

Pour les réfugiés ayant quitté la commune, savez-vous dans quelle 
mesure ils se sont installés dans une autre commune, un autre pays 
ou bien sont repartis vers l’Ukraine? 

Par ailleurs, pouvez-vous nous informer sur les actions entreprises par la 
commune (CPAS compris) dans le cadre de l’accueil des réfugiés ukrai-
niens depuis mars 2022. 

En vous remerciant par avance pour les réponses que vous ne manque-
rez pas d’apporter à ces questions, 

 

Nadia El Abassi 
Conseillère communale

09/10/2022

nadia.elabassi@gmail.com 

voetp022@gmail.com
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